

第 1 学 年  
第 学 年 だ よ り 号  
第 2 号

# 1だふる

令和 2 年 5 月 1 日  
高 朋 高 等 学 校  
富 山 市 東 富 山 寿 町 1-1-39  
TEL 076 (437) 9940

## 人生の地固めをする

1学年主任 どい ゆきこ 土井 幸子

新入生のみなさんが入学してからはや3週間が過ぎました。2日間過ごした教室には学年目標と学級目標が正面黒板の上に掲げられています。1学年の目標は「人生の地固めをする」、学級目標はA組「あせらず あわてず 諦(あきら)めず」、B組「毎日心地よいあいさつをしよう」、C組「人を褒(ほ)めよう 自分も褒めよう」です。

人生を100年とするなら、高校を卒業したあと82年は「大人」として一生を送ります。社会に出てからも様々な面で勉強や修業が続きますが、その土台を作るのは高校生活3年間です。基礎的な学力、体力を高校時代にしっかりと固めてください。「こころ」の体力も必要です。今回の新型コロナウイルス感染拡大の防止のため、本校も臨時休業を余儀(よぎ)なくされています。家の中でじっと過ごすことは体力面のみならず、精神面でもストレスがたまります。それにどのように耐えていくのか。まさに「こころ」の体力が試されている時だと思えます。ぜひこの機会に高校時代に挑戦すること、達成すること等をじっくりと考えてください。5月31日(日)までの臨時休業期間を、「こころ」の成長を促(うなが)す機会ととらえ、あとから振り返ったときに「成長したな」と実感できることを願っています。

保護者の皆様には、臨時休業の措置に対し、ご理解、ご協力を賜り、ありがとうございます。もしばらく、ウイルスとの闘いが続きますが、お子様の家庭での課題学習が進みますように、より一層のご配慮をいただければ幸いです。よろしく願いいたします。

## 入学式 ～新たな一歩を～

4月8日(水)、温かい日差しを浴びながら、令和2年度の新入生84名が入学しました。期待に胸を膨らませる初々しい姿に、本校での「新たな一歩」を踏み出す決意が表れていました。

富樫校長からは「あなたの抱いた夢は、あなたの背中を押してくれる。人生はマラソン。速さではなく、やめないこと、続けることが大切」、須田理事長からは「信じ合える、助け合える友をつくり、自分らしさを築きあげてほしい」と式辞、告辞がありました。神田後援会長からは「今を一生懸命、どんどんチャレンジ」など、高校時代に大きく成長してほしいとの願いを込めた激励の言葉をいただきました。



そして、新入生を代表し、1年C組中村紀亮君が「自分の夢や目標に向けて大きく羽ばたいていきます」と、力強く誓いの言葉を述べました。

## 学校再開以降の主な行事

**6月1日(月)** 〈弁当不要〉(2~3限)  
9:45 ~ ST  
9:55 ~ 10:45 2限 HR  
10:55 ~ 11:40 3限 授業または、学年活動

**6月2日(火)** 〈弁当不要〉(2~3限)  
9:45 ~ ST  
9:55 ~ 10:45 2限 HR  
10:55 ~ 11:40 3限 オリエンテーション

6月3日(水)以降 (2~6限授業)  
○ 知能検査  
○ 学級委員の選出、前期専門委員会  
○ 身体検査、視力検査、検尿  
○ 自転車点検  
○ 前期生徒会選挙  
○ 総合講座の希望調査、顔合わせ  
○ 学びの基礎診断テスト

などを予定しています。

## 担任の思いのつまった「学級目標」

「あせらず あわてず 諦めず」

A組担任 すぎばやし か よ こ 杉林 佳代子



「あせらず、あわてず、諦めず」

クラスの目標を考える時にいつも悩んでしまいます。わかりやすく、そして、誰もが達成できるようにするにはどんな目標がいいのか？3日間、悩んで考えて、「パツ」と浮かんできたのがこの言葉です。

「不安と緊張」、「夢と希望」を持って高朋高校に入学してきた皆さん、これから始まる学校生活において、何事にもあせらずに、あわてずに1歩ずつ歩いていってほしいと思います。人はどうしても、他の人のことをうらやましく思ったり、他の人に

合わせなければいけないと思ったり、あるいは、他の人と比べたりしてしまいます。でも、そうじゃない。自分のペースで進めばいい、そして、嫌なことがあったり、困難なことにぶち当たったりしても、諦めずに問題を解決していってほしい、そんな思いを込めて、この目標にしました。1年間、この目標のもと、頑張っていきましょう！！

「毎日心地よいあいさつをしよう」

B組担任 ほしの ひでのぶ 星野 英伸



入学式を終え、「よし！これから頑張るぞ！」と皆さんが気合いを入れ、私も新天地での仕事に気合いを入れていたところでの臨時休業となり、とても残念でなりません。B組の学級目標は『毎日心地よいあいさつをしよう』です。挨拶は家族、友人、先生、ご近所の方など誰とでも交わすことのできるコミュニケーションです。私は毎朝「おはようございます」と挨拶することで1日のやる気スイッチを入れています。休業中も家族と「おはよう」「おやすみ」と毎日挨拶を交わす習慣をつけましょう。そして、休業が明けたら大きな声で「おはよう！」と教室へ入ってきてくれることを楽しみに待っています。

「人を褒めよう 自分も褒めよう」

C組担任 おおのり あや 大法 史



休業がなかなか終わりませんが、皆さんは元気になっているでしょうか。わたしはお勧めしたゲーム実況の新作を見たりしています。さて、今回は学級目標『人を褒めよう、自分も褒めよう』についてです。人を褒めるというのは良い事だし喜ばれる事ですが、実は苦手だという人も多いでしょう。自分を褒める事もそう、得意な人はあまり多くありません。なぜならこれは経験値が必要な技能だからです。恥ずかしいとか思いつかないとか言わず、まずはやってみる事が大切です。

目指せ、褒め上手なクラス！